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Duplicarla 
capacidad 

La firma inaugur6 en Tucuman su quinta 
planta de recapado de neumaticos; estima 

llegar a 10 en los pr6ximos afios 

La planta puede reconstituir 14.000 neumaticos MICHELIN 

Carlos Toppazzini 
PARA LA NACION 

SAN MIGUEL DE TUCUMAN.- Con 
una inversion de 34 millones de pe
sos, la empresa francesa Michelin 
a brio en esta localidad una planta de 
recapado de neum:iticos, accion que 
permite tener un neumatico nuevo 
par segunda vez y con la misma cali
dad original que ofrece la marca. Es la 
quinta plan ta que abre la firma en el 
pais, que preve duplicar su capacidad 
en las proximos afios. 

La nueva instalacion, desarrollada 
par la firma JDG Neumaticos -inte
grante de la red de revendedores Mi
chelin- se especializara en la recons
truccion premium de neumaticos de 
camiones y omnibus, y pretende "fo
mentar esta industria mediante tec
nologias de nivel mundial", segun 
anunciaron desde la empresa. 

Durante su primer afio, Michelin 
empleara en esta plan ta de 1300 m'. 
al4 personasycontaracon una capa
cidad productiva de 14.000 neum:iti-

cos; luego, incrementara la dotacion 
a 48 empleados para reconstruir alre
dedor de 60.000 neum:iticos a partir 
del segundo afio. 

"Ampliar la red de recapado nos 
acerca cada vez mas a las transpor
tistas de todo el pais, contribuyendo 
a reducir sus costos y brindando un 
mayor rendimiento a sus inversio
nes en neum:iticos", explico Guiller
mo Crevatin, presidente de Michelin 
Argentina, tras agregar: "Con este 
servicio ofrecemos la posibilidad de 
tener un neumatico nuevo par segun
da vez, con las mismas prestaciones y 
calidad que ofrece nuestra marca". 

Par su parte, Joaquin Gargiulo, ti
tular de JOG Neum:iticos , remarco 
que "en momentos donde la situacion 
del transporte no es la mejor, estos 
procesos de reutilizacion permiten 
a las transportistas reducir sus costos 
operativos". 

En dialogo con LA NACION, Crevatin 
brindo precisiones respecto de las 
planes de expansion de la compafiia, 
en un afio donde muchos estan a la 
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expectativa de lo que ocurrira con la 
economia en las proximos meses. 

"La decision de invertir en esta 
planta se tomo hace un afio ya que, al 
igual que nuestros socios, pensamos 
en el largo plaza. Pero si tuvieramos 
que tomar la decision ahora, haria
mos lo mismo. Par eso ya estamos 
trabajando para las proximas aper
turas que haremos en 2016, 2017 y 
asi sucesivamente hasta alcanzar 
nuestro objetivo: 10 instalaciones de 
recapado en la Argentina", explico el 
directivo. 

;,Se volvio dificil para una empre
sa extranjera hacer negocios en 
elpais? 
-Hace 100 afios que estamos en es
te pais y pasamos por diferentes cir
cunstancias, pero siempre nos adap
tamos a cada situacion para estar 
presentes y dar respuesta a nuestros 
clientes. Evidentemente, aca haypar
ticularidades que debemos explicar 
cuando hablamos con nuestra casa 
matriz en Francia, pero nos entien
den porque en la Argentina es muy 
al ta la notoriedad de marca que tie
ne Michelin, a la altura de varios pai
ses de Europa. Es increible como el 
consumidor argentino quiere nues
tra marca , y eso nos obliga a seguir 
apostando par la Argentina. 
;,Como se las arreglan cuando las 
medidas economicas no son favo
rables, por ejemplo, en el caso de 
las importaciones? 
-Nos adaptamos a cada circunstan
cia. A veces el mercado te permite 
unas cosas y otras veces , no. Que
remos trabajar como una empresa 
multinacional pero acoplada a la 
realidad local porque nos sentimos 
valorados co mo una marca nacional. 
Par eso, disponemos de varias lineas 
de productos para llegar de diferen
tes man eras al consumidor y que, de 
alguna forma, una linea compense 
a la otra. Estamos satisfechos con 
la performance de las ultimas afios 
y las expectativas para el futuro son 
buenas. 
Entonces, la situacion negativa 
de la industria automotriz no las 
afecta como podria esperarse ... 
-Efectivamente, porque no atafie 
al mercado de neumaticos de reem
plazo. Y, en el caso de las neumaticos 
nuevos, donde si hay un impacto, re
cien estamos entrando en el segmen
to. No somos jugadores importantes 
todavia, y vamos ganando participa
cion en las ventas a pesar de la baja 
del mercado. • 

TRANSJ?ORTE 
&LOGISTICA 

; ---~~: ; \ .t .-·. __ _... ~--- ... :... ___ ..... 
_.,_ - </" ·.· _.: L" ' -

\ . -~ .,.- ,--'·· 
ALMACENAJE , DISTRIBUCION Y ABASTECIMIENTO 

,_ .,_.-· ;....--~ ' t',-

,- -, - --. \.. .._,, . "'\ ~-
\ · l f 'c . 

............ - ... ,-..-!~~- . . -.·· . .&"°~..,,.,. ........ 
·Te! ; (54.+11) 5 · 72:4449 nnfo@cons Jogistic.com.<ir 

135.000 ejemplares de tirada nacional 

[ Fecha cierre: 16/11- Publica: 24/111 

(011) 4779-5300 

-= = = = = = = = = = 

-= = = = = = = = = = = 

-= = = = = = = 
= = = 

-= = = = = = = = = = 

-= 
= = = = = = = = = 

-= = = = = = = = = = 

-= = = = = = = = = = 

-= = = = = = = 
-= = 

-= = = = = = = = = = 

-

LA NACION I MARTES 27 DE OCTUBRE DE 2015 

rnQ1¢'M3 
Una log(stica mas 
eficiente tambien 
reduce el impacto 
medioambiental 
Federico Sueiro 
PARA LA NACION 

vivimosenun lizado. En este sentido, 
mundoque capacitar a los choferes 
creceyqueaun es clave para lograr un 

"se mu eve" con com- manejo sustentable. 
bustibles fOsiles y sus Pero eso no es todo. 
derivados. Un mundo El almacenamiento es 
donde hay cada vez mas responsable del 35% del 
alternativas de energias impacto logistico. La 
limpias, pero que toda- reutilizacion de aguas 
via no es tan al alcance pluviales, de energia 
de to dos. Ante este esce- limpia para luminarias, 
nario, focalizarse en la y la reduccion y el re-
reduccion de emisiones ciclado de los residuos 
deCO,esunamanera son puntos importantes 
razonable de minimizar a la hora de mitigar el 
el impacto en el medio impactoambiental. 
ambiente, que se gene- Si queremos una logisti-
ra a lo largo de toda la ca sustentable integral, 
cadenadevalor,yno debemos considerar 
solo en la manufactura tambien el entorno 
de los productos. Eso con un buen manejo 
incluye la obtencion del agua de lluvia para 
de materias primas, el evitar erosiones, con un 
trans po rte y almacena- plan de forestacion para 
miento, la venta, el con- compensar el uso del te-
sumo y el posconsumo. rreno, pero hacienda fo-
Pero muchas veces se co en la flora autoctona. 
pasa por alto el impacto Hoy existen certifica-
de la logistica en to do ciones internacionales, 
este proceso. como LEED (Leadership 
Exist en man eras efi- in Energy & Environ-
cientes de transportar mental Design), queve-
y almacenar productos, rifican desde el proyec-
y otras no eficientes. Te- to del deposito hasta su 
ner esto en cu en ta al di- utilizacion, abarcando 
sefiar los productos ysu el uso de materiales en 
logistica es fundamen- la obra, el impacto am-
tat. Estudios publicados biental durante su cons-
a nivel global remarcan truccion, y su funciona-
que tenemos la posibili- miento. Esta certifica-
dad de reducir el impac- cion apunta a que el cen-
to ambiental en un 83% tro de distribucion sea 
hacienda mas eficientes sustentable desde su 
los ruteos de trans po rte concepcion. Pero ade-
yenun35%silohace- mas debemos pensar 
mos en los almacenes. Si en donde obtenemos 
la logistica es responsa- nuestras materias pri-
bledell4%delasemisio- mas, co mo se trasladan, 
nes de CO, del mun do, a que distancias, que ru-
la optimizacion de esos tas recorren. ;,Estamos 
procesos seria unagran siendo eficientes? 
contribucion. La optimizacion en la 
La logistica sustentable logistica para reducir 
incluye diversas accio- las emisiones es una 
nes, desde el transpor- oportunidad. Debemos 
te has ta la actividad comprometernos con 
dentro del centro de este objetivo y trabajar 
distribucion. Ynose jun to con el Gobierno, 
trata solo de la optimi- las empresas, los pro-
zacion de rutas (que se veedores, los clientes y 
lleva la mayor porcion los consumidores. • 
en impacto ambiental), 
sino tambien la opti- El autor es vicepresidente 
mizacion de carga y el ejecutivo de Supply Chain 
ti po de combustible uti- de Unilever Cano Sur 


